
平成２１年度第１回美浜区公民館運営審議会議事録 

 

１ 会議の名称  平成２１年度第１回美浜区公民館運営審議会 

２ 日   時    平成２１年７月９日（木）午後２時～４時 

３ 場   所    稲浜公民館 本館 ２階研修室 

４ 出 席 者   （委 員） 

                   蟹江将生委員長 伊藤正昭副委員長、池田謙司委員、渡部二好委員、 

           笹木茂委員、恒岡典子委員、長倉祐作委員、 

西尾葉子委員、松井喜代司委員 

              （事務局）                                          

君島幕張西公民館長、齊藤磯辺公民館長、 植草幸町公民館長、 

日下高浜公民館長、秋田打瀬公民館長、澤塚稲浜公民館長(中核館)、 

石井稲浜公民館副館長、中村稲浜公民館副主査           

 

５ 議   題 

（１） 平成２０年度利用状況報告について 

（２） 平成２０年度事業報告について 

（３） 平成２１年度事業計画について 

（４） その他 

 

６ 議事の概要 

議事の前に、新たに就任した稲浜中学校長渡部二好委員に委嘱状を交付した。 

また、事務局も人事異動により配置換えになった職員を紹介した。 

議事録署名人については、西尾葉子委員と長倉祐作委員とした。 

  

（１）平成２０年度各公民館の利用状況について               

①公民館利用状況 

②公民館図書室運営状況 

資料に基づき中核公民館副館長が説明する。 

（２）平成２０年度事業報告について 

資料に基づき中核公民館長及び各館長が説明する。 

（３）平成２１年度事業計画について 

資料に基づき中核公民館副館長及び各館長が説明する。 

（４）その他 

 昨年、千葉市で開催された関東甲信越静公民館全国大会のＤＶＤ「千葉県公民館５０年の歩み」を  

上映する。また、幕張西公民館から、事業で使用する国蝶「オオムラサキ」のサナギの展示があった。 

 

 

 

 



７ 会議の経過 

議題の審議 

委員長 (１)～(２)の平成２０年度利用状況報告、平成２０年度事業報告について一括して事務局か 

ら説明を求める。なお、前回詳細説明をしているので、主に変更の部分だけお願いしたい。 

事務局 会議の資料に沿って説明する。特に２０年度事業報告については変更点、進捗状況を 

中心に説明する。   

委員長 意見、質問を求めるが、前回の会議のなかで既に報告済みの部分があり、事業報告について 

    特に質問は出なかった。   

    続いて、議題（３）平成２１年度事業計画について事務局から説明を求める。 

事務局 会議の資料に基づき説明する。 

 事務局 前回の審議会で無料の講座の回数を報告したが、磯辺の部分を訂正したい。 

     前回は講座数２６回のうち、１５回が無料と回答したが、１２事業で３５回あるが、 

そのうち、２２回が無料の講座と訂正します。 

委員長 意見、質問を求める。    

委員  幕張西公民館の文化祭において、これ以上の出店は場所の関係で無理な状況を説明。 

委員  幕張西公民館事業「国蝶オオムラサキ」は幸町でもおこなっており、大変好評だった。 

委員  稲浜公民館の市民バスについては、どの方面へ行くのか。また、料金はどうなっているのか。 

事務局 市の老人福祉バスを使って、大多喜の薬草園等へ予定している。実費を除いて、無料です。 

    高齢者が中心になると思うが、クラブ連協と調整したい。 

委員  パソコン教室はどの館も大変盛況だが、受講者数が限られている。また、同じ時期に開催し 

ているが、年間を通じて調整ができないか。    

事務局 主催のバソコン教室については、どの館も人気が高いが、使用する機器が古くなっており、 

平成２１年度は生涯学習センタ－から新機種を借用し、２区ごとに各１０台を持ち回りで 

使用する予定である。 

委員長  議題（４）その他について何かありますか。   

委員  前回、委員長の計らいで、生涯学習振興課主幹が来て生涯学習の施策・方針の説明をうけた 

    が、その後の経過はどうか。市長・教育長等の行政が変わり、社会的環境の変化する中で、 

生涯学習の今後の方針について説明が欲しい。 

委員長 今までの、教育行政にどのような変化が現れるのか、新市長になって注目している。  

市政の方針がある程度明確になってくるのは 9月、10月の予算編成作業を経てからだと思う 

ので、それを待ちたいと考えている。 

事務局 まだ、今の段階では方針がはっきりしてない。 

ある程度、カラ－が明確になってから、テ－マを絞って出来れば良いと思う。 

委員  公民館全般的に中学生を対象にした事業が少ないが、高浜公民館では、運営委員会の中で 

中学生を取り込む機会を設けている。 

委員長 公民館の運営審議会の開催回数の減少については認められないが、開催時期については内容 

等を考えると、考慮する必要があるのではないか。         

 

 

 



委員長 その他、事務局で何かありますか。 

事務局 昨年千葉市で開催された、関東甲信越静公民館全国大会の資料「千葉県公民館５０年の歩み」 

のＤＶＤを上映する。 

 委員長 本日は長時間ご苦労様でした。  

他にご意見がないようなので、これで平成２１年度第１回運営審議会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２１年７月９日に開催の平成２１年度第１回千葉市美浜区公民館運営審議会の議事録として、 

承認し、署名します。 

 

 

平成２１年 ８月 ５日 

 

 

 

議事録署名人  西尾 葉子               

 

議事録署名人  長倉 祐作               

 

 

 

 

 

 


